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19 de septiembre de 2022 

ASISTENTES 

PROFESORES 
Morellón Alquézar, Luis Alberto  
(Decano) 
Alcalá Nalváiz, Tomás 
Alonso Gutiérrez, David 
Arz Sola, José Antonio 
Barberá Gracia, Joaquín 
Blanco Ariño, Sofía 
Casas del Pozo, José María 
Desir Valén, Gloria 
Fernández López, Javier 
Franco Ontaneda, Santiago 
Gallardo Jiménez, Mª Asunción 
Gimeno Serrano, Mª José 
Gopar Sánchez, Víctor 
Herrerías Larripa, Clara 
Luzón Aguado, Mª Aránzazu 
Pérez Arantegui, Josefina 
Piñol Lacambra, Milagros 
Sangüesa Lafuente, Carmen Josefa 
Sarsa Sarsa, María Luisa 
Soria de Miguel, Ana Rosa 
Villarroya Aparicio, Eva 
Martínez Pérez, Concepción 
(Secretaria) 
 
PAS 
Serrano Pérez, Teresa 
 (Administrador) 
 
ESTUDIANTES 
Campos Asensio, Clàudia 
Gil Fernández, Pilar 
Guerrero Marcos, Juan 
Noguero Casorrán, Raquel 
 
INVITADOS 
Clemente Gallardo, Jesús (en 
representación de José Manuel Carmona) 
Elduque Palomo, Ana Isabel 
Galé Pola, Carmen 
García Abacéns, Eduardo 
López Gómez, Ricardo 
Luzón Marco, Gloria 
Mallada Viana, Reyes 
Salgado Remacha, Francisco Javier 
Salvatella Ibáñez, Luis 
Sanz Miguel, Pablo 
 

ACTA Nº 6/2022 

Acta de sesión extraordinaria de la 
Junta de Facultad celebrada el día 
19 de septiembre de 2022 

En Zaragoza, siendo las 11:00 horas del día 19 de 
septiembre de 2022, de forma telemática mediante la plataforma 
GoogleMeet da comienzo la sesión ordinaria de la Junta de 
Facultad, presidida por el Sr. Decano, con la asistencia de los 
miembros citados al margen. Excusan su asistencia los 
profesores Ignacio Canudo, José Manuel Carmona, Elisabeth 
Pires y Mario Pérez y la representante del PAS Mar Alcántara. 

 

Punto 1.- Aprobación, si procede, de la propuesta del 
M. U. en Ingeniería de Membranas para un Desarrollo 
Sostenible. 
      El Decano explica que este punto es el motivo por el que se 
ha convocado la presente sesión de Junta. La propuesta que se 
trae es muy similar a un máster que estuvo vigente en cursos 
anteriores, pero hay algunas modificaciones importantes que va 
a explicar la profesora Mallada, profesora encargada del 
proyecto.  
      La profesora Mallada proyecta una presentación en la que 
resume las principales características y novedades de la 
propuesta, ya que se trata de un máster interuniversitario. La 
principal es que se va a involucrar a la EINA mediante dos de sus 
másteres y se mantiene también un máster de la Facultad de 
Ciencias. Se ha añadido también a una universidad participante. 
Explica la estructura del máster y comenta que se decidió que la 
gestión administrativa del mismo se siguiera realizando desde la 
Facultad de Ciencias. También, que este proyecto no requiere de 
la elaboración de una memoria de verificación pero sí de un 
formulario de verificación, lo que supone un procedimiento algo 
más sencillo. 

 
      El Decano añade que hay un calendario estricto que cumplir para que el proceso se pueda 
llevar a cabo y que supone que los dos centros implicados tienen que enviar informe favorable 
a Política Académica el mismo lunes 19 de septiembre. La propuesta se aprueba por 
asentimiento. 

 
Punto 2.- Informe del Decano. 

 
• Sobre la matrícula en los grados de la Facultad, se ha completado el 5º llamamiento, solo 

falta el 6º y ya se procederá a llamar individualmente a las personas en lista de espera 
desde la propia Facultad. Por ahora, las plazas no cubiertas son: 
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19 de septiembre de 2022 

Biotecnología: 4; Física: 3; Geología: 22; Matemáticas: 7; Química: 6; Óptica y 
Optometría: 16. 
 

• El día 16 de septiembre se celebró una reunión entre el Rector y su equipo con Decanos, 
directores y administradores de Centros. Se trataron los temas siguientes 
 
Asunto 1. Horarios 22/23. Ángel Pueyo, vicerrector de Infraestructuras, agradeció el 
esfuerzo de los Centros en la contención del gasto energético ya que se ha ahorrado un 
10% en electricidad y un 19% en gas. Aún así, la predicción es de déficit al final de año 
por el incremento de los precios. Si no se hubiese hecho nada se volvió a decir que los 
sueldos estarían comprometidos. En principio se van a respetar los horarios de clase 
remitidos por los Centros y con éstos se determinará la programación de la calefacción. 
Pero según el nuevo Real Decreto la temperatura será como mucho 19 grados, lo que en 
la práctica supondrá pasar frío. Se comentó también que el tema de la contención del 
gasto energético puede durar varios años. Se habló de optimización de horarios, 
aprovechamiento de edificios a nivel de campus etc. Se tiene un plan a medio plazo de 
reaprovechamiento de edificios en el campus: edificio interfacultades, residencia de 
profesores, santa Isabel. Como nota positiva se comentó que el Gobierno de Aragón va 
a realizar una inversión en temas de sostenibilidad que se usará para paneles 
fotovoltaicos, cubiertas, aislamientos de ventanas etc. Esto está relacionado con el escrito 
remitido por esta junta al que el vicerrector se comprometió a responder justo en este 
sentido. Se volvió a insistir que están prohibidos los calefactores/estufas individuales y 
que si se detectan se requisarán y retirarán. Desde gerencia se prevé mandar una 
instrucción a administradores para que las remitan a las Conserjerías con las pautas a 
seguir por parte del personal de conserjerías en esta cuestión. 
 
Asunto 2. Horarios Personal de Administración y Servicios. El gerente de la Universidad, 
Alberto Gil, explicó que según acuerdo de mesa sindical y varias normativas que no se 
pueden incumplir no es posible modificar los horarios del PAS de la Universidad. Esto 
significa que los Conserjes y personal de Bibliotecas tendrán la jornada de tarde como 
hasta ahora, es decir hasta las 9.30 pm, que es cuando se cerrarán los edificios. Al 
parecer, todas estas acciones no son transitorias y habrá que pensar en la 
reestructuración definitiva de horarios, optimización de espacios a nivel de campus, 
quizás en amortización de plazas etc. 
 

• En el pasado Consejo de Gobierno extraordinario de 14 de septiembre se aprobaron las 
bases para el nuevo sistema de evaluación de la actividad docente del profesorado por 
parte del estudiantado para el curso 22/23. Los detalles se pueden consultar en la página 
web de secretaría general incluido como anexo el cuestionario. Es un sistema de 
preguntas jerárquico con dimensiones, atributos e ítems. 
 

• El 17 de junio salió a licitación el proyecto de electrificación del edificio A de la Facultad 
de Ciencias y se adjudicó en mesa de contratación de 11 de julio a la empresa COMPAÑÍA 
DE EFICIENCIA Y SERVICIOS INTEGRALES SL (EFFICO). El comienzo de la actuación es 
inminente, se espera que para el 7 de octubre y durará 4 meses. Es un proyecto muy 
importante, se va a renovar toda la instalación eléctrica, a cambiar la iluminación (con la 
instalación de luces LED), y a instalar un sistema de monitorización y control, así como 
nuevos puntos de electrificación en las aulas. Se interviene en todas las aulas del edificio 
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19 de septiembre de 2022 

A, con lo que habrá afecciones a la docencia. Se tendrán reuniones semanales todos los 
martes para planificar las actuaciones concretas de la siguiente semana con lo que se 
espera poder informar puntualmente a los afectados para minimizar en la medida de lo 
posible los inconvenientes. 

 
 
No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión a las 11:30 horas del día 
de la fecha. 

Nota: Las menciones genéricas en masculino que aparecen en este documento se 
entenderán también referidas a su correspondiente femenino. 

Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el artículo 
27.3.c) de la Ley 39/2015 por CONCEPCIÓN MARTÍNEZ PÉREZ, Profesora 
Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza y LUIS 
MORELLÓN ALQUÉZAR, Decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad 
de Zaragoza. 

 


